## "Diputados se autorizan 16 mdp" para terminar diplomados y doctorados



RAFAEL ORTIZ

Bien dicen que nunca es tarde para terminar de aprender o al menos para intentarlo. Al menos ese es el mensaje que han mandado los diputados, de cara al anuncio que de manera sorpresiva ha realizado el *Comité de Administración de la Cámara de Diputados* quien sin darle muchas vueltas al asunto decidió autorizar una bolsa superior a los 16 millones de pesos para la impartición de diplomados, talleres, maestrías y doctorados para legisladores y servidores públicos que laboran en el recinto.

El argumento para la impartición de estos cursos y talleres es que profesionalizar a las y los legisladores coadyuva al mejor desempeño de la *Cámara Baja*; sin embargo, muchos de los congresistas llegaron a sus curules con apenas preparatoria trunca e incluso con educación básica.

En este sentido hay que recordar que apenas el 13 de julio del año pasado se avaló la contratación de un programa de maestrías y doctorados en Administración Pública para legisladores y servidores de la Cámara de Diputados, el cual es impartido por el Instituto Nacional de Administración Pública (INAP).

Para ese fin se autorizaron 6 millones 541 mil 500 pesos, de los cuales 3 millones 307 mil 500 pesos se destinaron para la maestría y 3 millones 234 mil pesos para el doctorado.

De igual forma el 16 de julio de 2022 se autorizó otro acuerdo con la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) para que 40 legisladores cursen una maestría en Derecho Constitucional, impartida por la Facultad de Derecho, para lo cual se destinó una bolsa de 2 millones 240 mil pesos.